
Compte-rendu de la réunion du 
Conseil Municipal des Jeunes 

du Jeudi 30 mars 2023 

 

 

 

 Présents : 

 
• Chiara Auvray 

• Diane Morgant 

• Timothée Bertrand 

• Nathan Gaiani 

• Clément Dufour 

Absents excusés : 

 
• Tristan Rudeau-Polini 

Absents : 

 
• Amaury Blanchard 

• Emrys Bouges 

Pour la Mairie :  
• Anne Larivière, responsable accueil jeunes 

• Sophie Campisciano, Adjointe au Maire en charge des affaires scolaires et de la jeunesse 

---------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Ordre du jour : 

 

• Approbation du compte rendu du mercredi 11 janvier 2023 

• Bilan du projet harcèlement scolaire 

• Eclairage Saint-Aubin vers le Mesnil Blondel 

• Proposition pour modifier les horaires d’ouverture de l’animation jeunes durant les vacances 

scolaires 

• Questions diverses 

 

Points abordés : 

 

1. Approbation du compte rendu du CMJ du 11/01/23 
 

Approuvé à l’unanimité 

 

2.  Bilan du projet harcèlement scolaire  
 

La veillée du 17 février 2023 a été consacré à une action de sensibilisation au harcèlement avec les 

nombreux lycéens présents. Cette action devait initialement se dérouler en présence de l’animation jeunes de 

Villiers. Ces derniers n’étant pas venu, nous avons décidé de la faire en interne. 

Dans l’ensemble cette animation s’est bien déroulée, des petits jeux de mise en situation ont été proposés de 

manière a ce que les jeunes puissent interagir et s’exprimer en fonction des situations. 



 

Dans un second temps, nous avons organisé une réunion à destination des familles pour donner des éléments 

utiles face à des situations de harcèlement de leurs jeunes dans le cadre scolaire. 

Madame Debuchy (conseillère d’orientation au collège Juliette Adam de Gif) est intervenue pour présenter 

le dispositif des ambassadeurs de la paix. Cette présentation a permis aux parents des jeunes élémentaire de 

lui poser des questions.  

L’Association AROEVEN a elle aussi fait une intervention autour des statistiques établis en France. 

En toute fin de réunion des jeunes ambassadeurs de la paix ont expliqué aux familles en quoi consisté leur 

rôle au sein du collège. 

Cette intervention fut remarquable et suscita l’idée de faire des sensibilisations au sein de l’établissement 

scolaire de Villiers le Bâcle pour les jeunes scolarisés en CM1 et CM2. 

 

Cette expérience concluante, nous permettra de continuer ce type de sensibilisation avec une approche sur la 

sexualité auprès des jeunes. 

 

3. Eclairage de Saint-Aubin vers le Mesnils Blondel  
 

Les jeunes du CMJ ont décidé de construire une enquête, qui servira à questionner la population du centre du village et 

du Mesnil Blondel pour connaitre leur avis sur un éventuel éclairage à énergie solaire sur la route du Mesnil. 

Ils travailleront un argumentaire pour défendre l’idée de cet éclairage sur le secteur du Mesnil en fonction des avis 

recueillis. 

Cette enquête se déroulera au printemps (porte à porte et diffusion de l’enquête sur le site de la ville) par la suite un 

temps d’échange avec le Conseil Municipal des adultes aura lieu pour valider cette opération en septembre. 

 

4. Proposition pour modifier les horaires d’ouverture de l’animation jeunes durant 

les vacances scolaires. 
 
Afin d’être en adéquation avec le rythme des jeunes adolescents, nous avons décidé de modifier les horaires du local. 
Il s’avère que depuis plusieurs vacances scolaires peu de jeunes fréquentent le local en matinée. Nous proposons 
donc de décaler les horaires. 
Nous alternerons les horaires suivants :  

• 13h30/22h 

• 12h/20h 
Pour certaines sorties, nous pourrons ouvrir en matinée pour permettre d’exploiter au mieux la journée. 
Des repas seront proposés sur le temps du midi ou en soirée lors des fermetures à 22H 
Nous referons un point pour évaluer la pertinence de ce changement. 

 

5. Questions diverses 

 
Les jeunes ont émis l’idée de faire des propositions d’activités pour les prochains programmes afin de renouer avec 
une pratique antérieure. 
Des opérations intergénérationnelles seront proposées aux seniors sous forme de gouters. 
Nous organiserons en septembre un cinéma en plein air en partenariat avec le comité des fêtes. 
D’autre part, nous souhaitons proposer aux saint Aubinois, un repas convivial le dimanche 11 juin 2023, chacun des 
participants apportera un plat, une entrée ou un dessert que l’on partagera avec les autres convives. 
Cette édition portera le nom de « repas de la place ». 
Les jeunes de l’animation offriront l’apéritif et se chargeront de la logistique. 
Une communication partira à destination du village afin que les Saint Aubinois qui veulent participer puissent 
s’inscrire. 

La prochaine réunion du CMJ est programmée le vendredi 9 juin 2023 à 19h30 

Le Maire du CMJ 

Maxence Mouret 


